

DLHK Kota Depok Gelar Simulasi Penanganan Kebakaran di TPA Cipayung

DEPOK (IM) - Untuk mengantisipasi sekaligus kesiapsiagaan menghadapi peristiwa kebakaran di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Sampah di Cipayung, Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Depok menggelar simulasi penanganan kebakaran di TPA Cipayung, Minggu (22/10).

Simulasi kebakaran tersebut mengandeng Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar) dan Penyelamatan Kota Depok yang mengerahkan 5 unit armada Damkar serta 25 orang personel Damkar. Giat simulasi kebakaran dihadiri Kepala DLHK Kota Depok Abdul Rahman, Sekretaris DLHK Kota Depok, Ridwan, Kabid Kebersihan dan Kemitraan DLHK Kota Depok, Nelson Da Silva Gomes, Kepala UPT TPA Cipayung, Ardan Kurniawan.

Lalu turut hadir juga, Kabid Ops Damkar Kota Depok, Denny Romulo Hutahuruk, Kepala UPT Damkar Cipayung, Zaki dan Kasi Penyelamatan Damkar Kota Depok, Tussy, juga Lurah Cipayung, Muhammad, Sekel Cipayung, Daroji, anggota Babinsa dan Babinkamtibmas.

Kabid Kebersihan dan Kemitraan DLHK Kota Depok, Nelson da Silva Gomes menjelaskan, simulasi sehari untuk antisipasi dan kesiapsiagaan dalam menghadapi kebakaran TPA Cipayung.

"Apalagi sekarang ini lagi musim kemarau cukup panas, sehingga simulasi satu hari ini untuk antisipasi dan kesiapsiagaan dalam menghadapi kebakaran TPA Cipayung," katanya.

Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) TPA

Cipayung, Ardan Kurniawan mengatakan, mengantisipasi terjadinya kebakaran di area pembuangan sampah, salah satunya melalui upaya mitigasi atau mengurangi dampak kerusakan lingkungan dengan mempersiapkan sarana prasarana sesuai standar pencegahan kebakaran.

"Selain itu melakukan sosialisasi melalui pemasangan spanduk/banner, serta para petugas UPTD TPA menyampaikan langsung ke masyarakat mengenai bahaya kebakaran lewat pengeras suara," terangnya.

Seperti diketahui, TPA Cipayung yang luasnya mencapai 10 hektare tidak hanya dihuni petugas kebersihan, adapula para pemulung serta warga setempat.

"Kami meminta petugas, pemulung dan warga untuk tidak merokok dan tidak melakukan aktivitas membahayakan yang mengakibatkan terjadinya kebakaran," tegas Ardan.

Arahan tegas tersebut merupakan anjuran Pemerintah Kota (Pemkot) Depok guna mengantisipasi musibah kebakaran di musim kemarau panjang ini, yang setiap hari intensitas cuaca panasnya semakin meningkat.

Sementara itu Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Depok, M Thamrin, mengingatkan masyarakat agar tidak membakar sampah sembarangan. Selain dapat merusak lingkungan, juga akan memperburuk kualitas udara.

"Kami akan tindak tegas warga yang kedapatan membakar sampah sembarangan. Laporkan kepada kami jika ada yang membakar sampah sembarangan. Akan kami kenakan sanksi sesuai Perda nomor 5 Tahun 2014," tegasnya. ● **yan**

Tarif Promo LRT Jabodebek Diubah

JAKARTA (IM) - Kementerian Perhubungan (Kemhub) telah menetapkan perubahan tarif promo *Light Rail Transit* (LRT) Jabodebek untuk mengoptimalkan layanan pada akhir pekan.

Direktur Jenderal Perkeretaapian Kemhub, Risal Wasal menyebutkan pasca dilakukan evaluasi, didapati bahwa penumpang LRT Jabodebek didominasi (70,81 persen) oleh penumpang yang menggunakan moda transportasi tersebut dengan jarak 12-33 kilometer (km).

Sebagian besar dari kelompok penumpang tersebut merupakan penumpang yang harus membayar dengan tarif maksimal untuk jarak jauh.

"Oleh sebab itu, kami pertimbangkan agar batas atas tarif maksimal LRT Jabodebek dapat diturunkan sehingga tidak memberatkan penumpang jarak jauh yang menjadi pelanggan mayoritas layanan ini," ujar Risal.

Adapun, tarif promo

yang akan diberlakukan per Minggu (22/10) hingga akhir Februari 2024, yakni pemberian diskon sebesar 50 persen untuk batas maksimal pada akhir pekan dan hari libur nasional.

Dengan pemberlakuan promo tersebut, maka tarif LRT Jabodebek yang berlaku pada akhir pekan ialah Rp3.000 pada kilometer pertama dan Rp700 untuk tiap kilometer selanjutnya dengan tarif maksimal sebesar Rp10.000.

"Sementara untuk hari kerja (*weekday*) skema tarif yang digunakan masih sesuai dengan tarif saat ini, yaitu Rp3.000 pada kilometer pertama dan Rp700 untuk tiap kilometer selanjutnya dan tarif maksimal sebesar Rp20.000," kata Risal.

Terkait dengan capaian angkutan LRT Jabodebek, Risal mengatakan sejak mulai dioperasikan pada 28 Agustus 2023 hingga 11 Oktober 2023, layanan itu telah mengangkut penumpang sebanyak 2.006.588 orang. ● **yan**

Jambret Tewas Setelah Jatuh dari Motor Saat Dikejar Massa

JAKARTA (IM) - Seorang pelaku jambret tewas usai terjatuh dari motornya saat berusaha kabur dari kejaran korbannya di Cilandak, Jakarta Selatan, Jum'at (20/10) dini hari.

Kapolsek Cilandak, Kumpul Wahid Key mengatakan, pelaku beraksi mencari mangsa dibonceng temannya dan saat kejadian terjatuh ke aspal saat mencoba kabur setelah aksi jambretnya diteriaki korbannya.

"Iya pelakunya tewas, pelakunya dipergoki korban, diteriaki, kabur. Pelaku yang dibonceng motor menabrak trotoar, jatuh, pelaku yang dibelakang terjatuh kepalanya bentur aspal," kata Wahid saat dikonfirmasi, Minggu (22/10).

Peristiwa itu terjadi sekitar pukul 01.00 WIB saat korban huri keluar dari kamarnya dan bermain ponsel di depan gerbang. Kemu-

dian tak berselang lama pelaku melintas di depan korban dan memaksa korban mengambil ponsel korban. "(Korban) mengejar dan berteriak. Teriakannya didengar warga walaupun nggak banyak yang ngejar. (Pelaku) kabur, nah nabrak," ujarnya.

Wahid mengatakan, bahwa pelaku yang membawa motor lalu meninggalkan begitu saja temannya yang saat itu dalam kondisi tidak sadar.

"Iya karena jatuh enggak gerak, dia kabur. Dikira pingsan atau apa, mungkin dipikirkannya dari pada ketangkap kan, mungkin seperti itu pikiran pelaku," jelasnya.

Polisi hingga kini masih berupaya mencari identitas satu pelaku yang kabur tersebut. Sementara untuk pelaku yang tewas, jenazahnya kini sudah dibawa ke Rumah Sakit Fatmawati, Jakarta Selatan. ● **yan**

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



JAKARTA MARATHON 2023

Peserta berlari saat mengikuti ajang Jakarta Marathon 2023 melintas di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (22/10/2023). Ribuan pelari turut meramaikan empat nomor yang dipertandingkan baik pelari dalam negeri maupun luar negeri yakni Marathon, Half Marathon, 10k (km), dan 5k (km).

PEMBERIAN VAKSIN CACAR MONYET DIMULAI

Dinkes DKI : Tidak Perlu Isolasi Mandiri Jika Tidak Bergejala

Mulai Senin (23/10), Dinas Kesehatan DKI Jakarta akan memulai pemberian vaksin monkeypox untuk mengatasi cacar monyet kepada 500 orang kelompok rentan. Pemberian vaksin ini akan dilaksanakan selama sepekan, kata Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinkes DKI Jakarta, Ngabila Salama.

JAKARTA (IM) - Penyakit Cacar Monyet atau Monkey pox (Mpx) di Jakarta hingga saat ini masih bisa dikendalikan. Dari keseluruhan kasus positif maupun hanya suspek (diduga) bisa ditangani Dinas Kesehatan DKI Jakarta.

Kepala Seksi Surveilans

Epidemiolog dan Imunisasi Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta, Ngabila Salama mengatakan, untuk masyarakat yang melakukan kontak erat maupun kontak seksual dengan pasien monkey pox tidak perlu panik. "Pertama, tidak perlu melakukan isolasi mandiri di rumah jika tidak

bergejala," jelasnya kepada awak media, Minggu (22/10).

Lebih lanjut, petugas puskesmas / kesehatan akan memantau kondisi kesehatan setiap hari sampai dengan 21 hari sesudah kontak terakhir. "Sesuai masa inkubasi rata-rata dari kontak sampai muncul gejala 3-21 hari dengan tersering 6-10 hari," jelasnya.

Selain itu, jika tidak bergejala pada kontak erat fisik tidak perlu dilakukan pemeriksaan swab, akan tetapi pada kontak erat seksual akan dilakukan pemeriksaan swab pada tenggorokan dan area genital/anus.

"Jika kontak erat bergejala maka akan langsung dilakukan isolasi mandiri dan pemeriksaan laboratorium dalam bentuk swab tenggorokan, swab

genital/anus, dan swab lesi kulit jika muncul lesi pada kulit baik lenting isi air/nanah, jerawat, bercak kemerahan, atau luka dan koreng lainnya," pungkas Ngabila.

Pemberian Vaksin Dimulai

Mulai Senin (23/10), Dinas Kesehatan DKI Jakarta akan memulai pemberian vaksin monkeypox untuk mengatasi cacar monyet kepada 500 orang kelompok rentan.

Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinkes DKI Jakarta, Ngabila mengungkapkan, pemberian vaksin ini akan dilaksanakan selama sepekan.

"Diberikan satu orang dua dosis selang empat minggu. Saat ini stok vaksin monkeypox di Indonesia ada 1.000 dosis," kata Ngabila.

Selain pemberian vaksin, Dinkes DKI turut mengingatkan masyarakat agar dapat

menerapkan pola hidup sehat dan tidak melakukan perilaku seks secara bebas atau bergonta-ganti pasangan. Selain itu, Ngabila juga mengingatkan untuk menghindari dengan kontak luka dan kulit.

"Berhubungan seksual yang aman, sehat, bersih. Hindari hubungan seksual jika sedang sakit atau bergejala," pesannya.

Sementara itu, Kepala Biro Komunikasi dan Pelayanan Masyarakat Kemenkes, Siti Nadia Tarmizi menyampaikan, vaksin untuk cacar monyet bisa diperoleh secara gratis. Dengan jumlah vaksin yang terbatas, Kemenkes hanya akan memberikan vaksin tersebut kepada kelompok rentan saja.

Di DKI Jakarta, pada Sabtu (21/10) ditemukan empat pasien baru positif cacar monyet, sehingga saat ini totalnya mencapai tujuh orang. ● **yan**

Pemkab Bekasi Anggarkan Bantuan Air Bersih pada APBD Perubahan 2023

KABUPATEN BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi, Jawa Barat tetap menganggarkan dana bantuan air bersih pada pembiayaan yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Perubahan (APBDP) Tahun 2023.

Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan mengatakan pengajuan dana bantuan distribusi air bersih pada APBDP 2023 bertujuan agar pelayanan kepada masyarakat terdampak bencana kekeringan tetap berjalan optimal.

"Dari daerah sendiri, BTT (Belanja Tidak Terduga) kami terkurasi. Tapi kami sudah masuk APBD perubahan, sehingga ada tambahan lagi, dan bisa menyambung sampai persiapan akhir tahun bilamana ada banjir. Kami siapkan BTT-nya," katanya, di Cikarang, Minggu (22/10).

Dia mengatakan pola kerja sama dengan pihak swasta baik perusahaan yang ada di dalam maupun luar kawasan industri, juga terus dimaksimalkan untuk mencukupi kebutuhan air bersih masyarakat.

"Supaya tidak menurunkan stamina dari anggaran. Perusahaan kami ajak lagi terutama perusahaan di luar kawasan. Di dalam kawasan sendiri sudah optimal kita berdayakan namun akan terus kita tingkatkan," katanya pula.

Saat ini pengajuan APBD Perubahan 2023 sudah memasuki tahapan evaluasi dari Pemerintah Provinsi Jawa Barat sebelum disahkan menjadi produk hukum daerah.

"Semoga November besok sudah bisa disahkan agar penyaluran bantuan air bersih bagi warga terdampak juga terus berjalan secara berkelanjutan," ujarnya lagi.

Ia memastikan bantuan air bersih selama masa perpan-

jangan status transisi darurat bencana kekeringan di Kabupaten Bekasi tahun 2023 akan terus dilakukan.

"Kondisi saat ini daerah terdampak kekeringan ada di 47 desa yang ada di 10 kecamatan. Meskipun untuk beberapa desa, pengiriman air tidak se-intensif sebelumnya, karena sudah ada sumber air alternatif," katanya lagi.

Dani mengaku sejak awal penetapan status tanggap darurat bencana kekeringan pada 31 Agustus 2023 hingga masa perpanjangan status transisi darurat bencana yakni 12 Oktober 2023 sampai 31 Oktober 2023 mendatang cukup menguras biaya.

"Maka dari itu kami juga meminta kontribusi aktif dari segenap unsur terkait, karena hanya dengan kerja bersama, kerja gotong royong, setiap permasalahan akan lebih ringan untuk diselesaikan," katanya pula. ● **yan**

Dinas PUPR Depok Jamin Ribuan Proyek Pembangunan Infrastruktur Selesai Desember

DEPOK (IM) - Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang (Dinas PUPR) Kota Depok, Jawa Barat (Jabar), menjamin ribuan proyek pembangunan sarana infrastruktur jalan, jembatan, dan drainase di Kota Depok akan selesai 100 persen dan bisa digunakan masyarakat pada Desember 2023.

"Kita akui pengerjaan proyek fisik mengalami keterlambatan tetapi Dinas PUPR sangat-sangat optimistis ribuan proyek fisik dapat rampung atau selesai 100 persen pada Desember 2023," kata Kepala Bidang Bina Marga Dinas PUPR Kota Depok, Oki Rahmat Jatnika, Sabtu (21/10).

Menurut dia, ada beberapa hal di antaranya yang menghambat proses pengerjaan proyek fisik. (Perubahan bahan, desain, dan produk desain dari konsultan perencana).

"Inilah alasan rasionalisasi yang dapat kami sampaikan, yang membuat pekerjaan sedikit terhambat," ujar Oki.

Oki mengatakan Dinas PUPR Kota Depok tak hanya mengerjakan proyek-proyek tender Rp200 juta-Rp100 miliar. Tetapi juga mengerjakan proyek aspirasi 50 anggota DPRD yang lazim disebut proyek tanpa lelang atau penunjukan langsung (PL) dengan nominal Rp10 juta—Rp199 juta.

Dijelaskan, baik proyek lelang maupun proyek PL sudah berproses. Bahkan ada dari proyek tersebut yang sudah selesai penagihan ke Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk (BJB).

"Saat ini, selain proyek tender dan PL, Dinas PUPR juga sedang memproses PL-PL APBD perubahan. Tiap tahun Dinas PUPR mengerjakan proyek PL APBD perubahan yang pelaksanaannya serahkan kepada kontraktor," ucapnya.

Ia menyampaikan, bah-

wa pihaknya tidak memiliki kendala sehingga membuat proyek PL APBD perubahan berjalan lancar. Sebab seluruh paket PL APBD perubahan sudah dibagikan dan berkontrak sejak bulan ini.

"Insya Allah bulan Desember ini sudah rampung 100 persen. Jadi tidak ada kendala dan tidak ada kita alihkan," paparnya.

Dia merinci, dari seribu paket proyek jalan (lelang), paket proyek tanpa lelang (aspirasi) dewan, maupun proyek PL APBD perubahan sedang dalam pengerjaan yang pengerjaannya rampung 100 persen di Desember tahun ini. Bahkan sudah dilakukan serah terima pekerjaan atau provisional hand over (PHO) antara kontraktor dengan pejabat pembuat komitmen (PPK), ujarnya.

Senada dengan Oki, Kepala Bidang Sumber Daya Air (Kabid SDA) Dinas PUPR Kota Depok, Raden Argha Tubagus menyampaikan seribu lebih proyek sumber daya air saat ini lagi berproses. Bahkan sebagian paket secara fisik juga sudah rampung 100 persen. Tinggal pihak rekanan melakukan kelengkapan dokumen administrasi sebelum dilakukan peninjauan lapangan atas proyek yang telah dikerjakan.

"Sudah banyak paket yang rampung tinggal tunggu pencairan. Sedangkan yang lainnya tinggal tunggu kelengkapan administrasinya," ujarnya.

Argha menilai, dibandingkan tahun lalu, pengerjaan proyek sumber daya air tahun ini terbilang cepat. Sehingga ke depan, percepatan proses tender akan dioptimalkan sehingga bisa dipastikan tidak ada proyek gagal pengerjaan. "Kita upayakan proses tendernya lebih cepat, untuk tahun depan kita berharap semua proyek sumber daya air selesai pada bulan Desember," kata dia. ● **yan**



PEKAN KEBUDAYAAN NASIONAL 2023

Sejumlah pengunjung mengamati karya seni wayang berbahan limbah kertas dalam pameran yang menjadi bagian dari rangkaian Pekan Kebudayaan Nasional (PKN) 2023 di Galeri Nasional Indonesia, Jakarta, Minggu (22/10). Acara yang mengusung tema 'Merawat Bumi, Merawat Kebudayaan' tersebut berlangsung hingga 29 Oktober 2023 di 40 lokasi di DKI Jakarta, Bekasi, Tangerang, dan Bogor dengan menampilkan pameran seni, lokakarya, diskusi seniman, pasar ilmu, bazaar barter, serta festival layar tancap.